

☀ PAGE DES ENFANTS ☀

le bateau dans le but de se faire transporter aux colonies gratis. Les *stow away* appartiennent de droit à la police à laquelle le capitaine peut les remettre, mais quand—et c'était le cas de celui-ci, — ils paraissent honnêtes, le capitaine "leur fait travailler leur passage," selon l'expression anglaise, et les laisse libres d'atterrir où ils veulent.

Notre première escale fut à Téné-riffe. Nous y passâmes toute la soirée et, je dois bien le dire même à la honte du peuple anglais, tous nos passagers revinrent gris. L'un d'eux se promenait sur le pont vers minuit, criant à tue-tête : "*Ship! Does'nt she roll!*" "Sacré bateau, comme il roule." Nous étions à l'ancre.

Notre traversée jusqu'au Cap dura encore quinze jours. Dans cet intervalle de calme eurent lieu nos "sports" : courses d'obstacles, combat de coq, course de pomme de terre, *tug-of-war*, course au cigare, et souvent le soir nous dansions. Les jours passaient très vite. Quand nous atteignîmes le point le plus austral de notre route, le froid devint très vif.

Sur le pont l'eau était gelée, la mer extrêmement forte balayait constamment le pont. Un de nos passagers, un *cockney* qui n'avait jamais vu l'eau, dormait avec sa ceinture de sauvetage, on prétendait qu'un soir que la mer était particulièrement forte, il avait voulu s'installer dans un des bateaux de sauvetage, afin d'être sûr d'y trouver place en cas d'accident. Beaucoup de passagers s'ennuyaient ; moi, je n'étais pas pressée de voir finir le voyage dont la terminaison devait me laisser aux prises avec les difficultés de la vie. Nous arrivâmes enfin à Hobart, capitale de la Tasmanie, et pour la dernière fois notre bateau se mit en route vers Auckland, que nous atteignîmes le 21 août vers onze heures du matin, par une de ces belles journées d'hiver qui sont ce qu'on peut rêver de plus délicieux. J'allai trouver le principal d'une *grammar school*. Il m'adressa aux directrices

de deux écoles de filles dont l'une m'engagea immédiatement comme professeur ; ainsi mon destin se trouva presque immédiatement réglé et ce voyage aventureux finit le plus prosaïquement du monde.

M. COCHET.

A propos de la lettre d'Athènes

Il a été omis de vous présenter l'auteur de la lettre d'Athènes, une jeune grecque qui doit venir bientôt faire son voyage de noce au Canada. Cette lettre m'a été communiquée par une amie du JOURNAL DE FRANÇOISE et, chers enfants, une amie de votre page tout particulièrement.

TANTE NINETTE.

LES JEUX D'ESPRIT

Charade

Mon premier compte douze mois,
Mon second, poète sublime,
Proscrit d'Italie autrefois,
A des enfers bravé l'abîme.
Mon tout d'un égal mouvement,
Berce notre âme doucement
Sous le charme d'une musique
Rêveuse et mélancolique.

Géographie

(Pour les petits jusqu'à 12 ans)

Combien de comtés dans la Province de Québec, et dans celle d'Ontario ?

Charades amusantes

Quel est le saint qu'on trouve toujours dans une pomme ?

Quelles sont les personnes qui ont le plus de caractère ?

Réponses à Jeux d'Esprit

Anagramme

Pour me trouver, le poète rêveur
Se creuse la cervelle.

Brouillez mes lettres ; du tireur
Je suis l'aide fidèle.

Rép. : Rime et mire.

Ont répondu : Marie - Antoinette Goselin, Chicoutimi ; Laura St-C. ; Albertine G. ; Lamotte J., Québec ; Fleur des Neiges ; Printemps Tardif ;

Aurée, Ottawa ; Lucette et Marie, Montréal ; Aline Alain, Chicoutimi ; George-Emile Boulay, Thérèse, Coaticook.

Réponse à chercher

Quels sont les trois souverains les plus jeunes de l'Europe ?

Alphonse XIII d'Espagne né en 1886, Wihelmine, reine de Hollande, née en 1880 et Victor-Emmanuel III, né en 1867.

Albertin G., Rosée II, Adrieux, Québec ; Lucette, Joséphine D., Angélique V., Montréal ; George-Emile Boulay, Thérèse.

Géographie

(Pour les petits jusqu'à 12 ans.)

Nommez les comtés depuis Gaspé jusqu'à la province d'Ontario qui touchent les Etats-Unis par un de leurs côtés ?

Rép. : Kamouraska, l'Islet, Montmagny, Bellechasse, Dorchester, Beauce, Compton, Stanstead, Brome, Missisquoi, St-Jean et Huntingdon.

Ont répondu : Jacques Cœur, Collette, Louisa St-C., Montréal ; S. Lainé, Louis et Victor Brien, H. Couture et Andréa Castonguay, Québec ; Thérèse St-Pierre, George-Emile Boulay, Coaticook.

Mois d'enfants.

Mlle Lili a cinq ans et un très mauvais caractère ; on lui refuse un jouet et elle fait une scène : pleurs, cris, trépignements.

—Tu sais, lui dit sa mère, si tu continues je vais appeler Croquemitaine.

Alors la fillette, s'apaisant tout à coup, répond froidement :

—Oh tu sais, Croquemitaine, il faut trouver autre chose... c'est bien usé ..

Enfant Terrible. — *Le Père*. — Je vous avais promis un lièvre pour dîner, mais ma cuisinière l'a manqué.

Bébé. — C'est pas la cuisinière, c'est toi qui l'a manqué... tu sais bien j'étais avec toi.

Dis, maman, le déluge c'est vieux ?

—Oh très vieux, très vieux.

—Alors, grand'mère y était ?